



Secciones



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES



Publicidad

**Entretenimiento****Angela Lansbury, legendaria actriz de 'Reportera del crimen', muere a los 96 años**

Intérprete era conocida por encarnar a Jessica Fletcher en la afamada serie de CBS y por ser la voz de la Señora Potts en 'La Bella y la Bestia'

Regalar

Escuchar

Por Kimberly Herrera Salazar

11 de octubre 2022, 2:03 p.m.



La actriz Angela Lansbury iba a cumplir 97 años el 16 de octubre.

La actriz Angela Brigid Lansbury, conocida por dar vida a la escritora y detective Jessica Fletcher en la serie de televisión *Reportera del crimen*, de CBS, falleció a los 96 años. La noticia de su deceso fue confirmada por sus hijos Anthony, Deirdre y David por medio de un comunicado difundido por diversos medios internacionales.

"Los hijos de Angela Lansbury están tristes de anunciar que su madre murió pacíficamente mientras dormía en su casa, en Los Ángeles, a la 1:30 a. m. de este martes 11 de octubre de 2022", dice su familia.

Publicidad



La muerte de la actriz se dio tan solo cinco días antes de que la actriz, quien además dio voz a la señora Potts en la película animada *La Bella y la Bestia*, cumpliera 97 años.

PUBLICIDAD



Nacida en 1925, Angela Lansbury tuvo una carrera de casi ocho décadas, que la llevó al cine, al teatro y a la televisión. Era considerada una de las últimas estrellas supervivientes de la época dorada de Hollywood.

Se ha escrito un crimen Murder She Wrote INTRO



La estrella de origen británico, quien hizo su fama y fortuna con una variedad de papeles memorables, alcanzó cinco premios Tony y estuvo nominada al Óscar en tres ocasiones.

"Además de sus tres hijos, Anthony, Deirdre y David, deja tres nietos, Peter, Katherine a Ian; cinco bisnietos, y un hermano, el productor Edgar Lansbury", agrega el comunicado difundido por los medios.

Publicidad

La familia comunicó que realizarán una "ceremonia privada" para despedir a la entrañable actriz, la cual "se llevará a cabo en una fecha a determinar".

#### Leyenda de Hollywood

Angela Lansbury siempre estuvo relacionada al mundo del entretenimiento, pues su madre, Moyna MacGill, era una actriz inglesa, quien la impulsó desde muy pequeña a estudiar teatro, arte y danza.

Cuando era una adolescente su familia decidió mudarse a Estados Unidos, dadas las repercusiones que estaba teniendo la II Guerra Mundial en el continente europeo. Y así, en 1940, los Lansbury se asentaron en Nueva York, donde su mamá retomó su carrera como actriz.



La actriz Angela Lansbury falleció en su casa en Los Ángeles la madrugada del 11 de octubre. (ROBYN BECK/AFP)

Años más tarde, la familia en pleno se volvió a mudar, esta vez a Los Ángeles, donde MacGill llevó a su hija a una prueba cinematográfica a MGM, luego de que un ejecutivo de Hollywood la viera en una fiesta. Para ese entonces tenía 17 años.

Angela logró quedarse con el papel de Nancy Oliver en el clásico de suspenso *Gaslight* (1944), con el que estuvo nominada a su primer Óscar como Mejor actriz de reparto.

Tan solo un año después, en 1945, Angela volvió a ser nominada a un Óscar por su papel de la cantante Sibyl Vane en *The Picture of Dorian Gray*, película de MGM, en la categoría de Mejor actriz de reparto.

Desde entonces, la intérprete fue catapultando su carrera en filmes como *The Harvey Girls* (1946), *The Court Jester* (1956), *The Manchurian Candidate* (1962) y *Death on the Nile* (1978).

## Beauty and the Beast | Angela Lansbury Live Performance



Sin embargo, la gran oportunidad de su carrera llegó en 1986, cuando obtuvo el papel de Jessica Fletcher, una escritora y detective encargada de resolver asesinatos en la ciudad ficticia de Cabot Cove, en la serie *Reportera del crimen*. La exitosa serie estuvo al aire por un total de 12 temporadas, hasta 1996, grabándose 264 capítulos.

Además, participó en varias producciones infantiles como *La Bella y la Bestia* (1991), *Anastasia* (1997), *Fantasía 2000* (2000) y *Nanny McPhee* (2005).

Por su larga trayectoria, de prácticamente ocho décadas, Angela fue reconocida en el 2013 con un premio Óscar meritorio. Estuvo nominada en 18 ocasiones al Emmy y una vez al Grammy por Álbum del año en 1993, por *La Bella y la Bestia*.

### Reciba el boletín: Revista Dominical

Un buen domingo merece artículos de profundidad e historias únicas

xcastro@inamu.go.cr

[Suscríbeme](#)

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Angela Lansbury

Reportera del crimen



Reciba noticias de Google News



**Kimberly Herrera Salazar**

Periodista de entretenimiento y de Revista Dominical desde 2018. Bachiller en Periodismo de la UIA y licenciada en Comunicación de Mercadeo de la UAM. Recibió una mención de honor en los premios de La Nación en el 2019. Ganó el Premio Regional de Periodismo en Sostenibilidad Progreso en 2022. Se dedica a la comunicación desde el 2014.

**LE RECOMENDAMOS****Exministro Roberto Dobles pactó con petrolera millonarias ganancias si se extraía crudo****Mujeres destacadas rechazan ataques a contralora Marta Acosta****Estas son las mejores hamburguesas de Costa Rica, según Fabián Recomienda**

En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

#### ÚLTIMAS NOTICIAS

**Trabajador rescatado de pozo en Tabarcia sigue con músculos comprometidos pero estable**

**Japdeva deberá reinstalar a 45 oficiales de seguridad por orden judicial**

**Dos Estados para el conflicto israelí-palestino: ¿Cómo surge y cuáles son las soluciones?**

**Kevin Briceño expone fuertes diferencias que se dieron con Paulo César Wanchope en Cartaginés**

**BCCR defiende ajuste en tasa de política monetaria: hay riesgos que podrían desviar la inflación**

**★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**

Publicidad

© 2024 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y  
por escrito de Grupo Nación GN S.A.



#### Sobre nosotros

Grupo Nación

La Teja

[El Financiero](#)[Revista Perfil](#)[Sabores](#)[Aplicaciones](#)[Boletines](#)[Versión Impresa](#)**Negocios**[Todo Busco](#)[Parque Viva](#)[Tarifario](#)[Printea](#)[Fussio](#)**Términos y condiciones**[Políticas de privacidad](#)[Condiciones de uso](#)[Estados financieros](#)[Reglamentos](#)**Servicio al cliente**[Contáctenos](#)[Centro de ayuda](#)[Planes de suscripción](#)Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)